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      Аннотация

    
        
          Цель работы – сравнение эффективности и организации двух способов строительства электросетевой компании. Работа была проведена на основе электросетевой компании ПАО «Россети Ленэнерго». Откуда были взяты основные материалы и данные необходимые для выполнения работы.  Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Теоретические аспекты оценки сравнительной эколого-социально-экономической эффективности строительных работ в электроэнергетике.  2. Анализ хозяйственный деятельности и способов выполнения строительных работ электросетевой компанией (на примере ПАО «Россети Ленэнерго»).  3. Экономическое обоснование выбора вариантов способа и организации выполнения строительных работ электросетевой компанией (на примере ПАО «Россети Ленэнерго»). Результаты работы: – проведен анализ технико-экономической деятельности организации; – рассмотрен порядок строительной деятельности организации; – произведен сравнительный анализ эффективности строительства за счет собственных сил и сил сторонних организаций; – определены объем выполнения строительства в компании, также были обобщены понятия эффективности: экологической социальной и экономических работ. Выводы. Задачи ВКР решены. Цель достигнута.
        

        
          The purpose of the work is to compare the efficiency and organization of two ways of building an electric grid company. The work was carried out on the basis of the power grid company PJSC Rosseti Lenenergo. Where the main materials and data necessary for the work were taken from. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Theoretical aspects of assessing the comparative ecological-socio-economic efficiency of construction works in the electric power industry. 2. Analysis of economic activities and methods of construction works performed by an electric grid company (on the example of PJSC Rosseti Lenenergo»). 3. Economic justification of the choice of options for the method and organization of construction work by an electric grid company (on the example of PJSC Rosseti Lenenergo). Results of the work: – the analysis of the technical and economic activity of the organization is carried out; – the order of construction activity of the organization is considered. – a comparative analysis of the effectiveness of construction at the expense of its own forces and the forces of third-party organizations was made; – the scope of construction work in the company was determined, and the concepts of efficiency were also generalized: environmental, social and economic work. Conclusions. The tasks of the WRC are solved. Goal achieved.
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